
Rapport	des	courses	des	randonneurs	du	CAS	groupe	de										
Sierre	pour	2018	
	
Cette	année	a	été	particulière,	avec	un	hiver	bien	enneigé,	qui	nous	a	contraint	parfois	à	
changer	 nos	 parcours	 pour	 éviter	 les	 avalanches	 et	 un	 été	 particulièrement	 ensoleillé	
qui	fait	que	toutes	les	courses	ont	pu	être	faites	aux	dates	prévues.	
	
Jusqu’à	présent	nous	avons	fait	:	
2	journées	mixtes	ski	alpin-raquettes		
4	sorties	raquettes,	avec	 le	beau	début	de	printemps,	nous	avons	décidé	de	remplacer	
une	sortie	raquettes	par	une	marche	
14	randonnées	pédestres	
1	semaine	dans	la	région	du	Lozère	et	l’Aveyron	(voir	compte	rendu	d’Edouard	Sommer	
dans	la	Cordée)	
Il	reste	encore	trois	randonnées	pédestres	jusqu’à	la	fin	de	l’année.	
	
Le	 nombre	 de	 participants	 aux	 21	 randonnées	 est	 de	 318,	 ce	 qui	 fait	 une	 moyenne	
approximative	 de	 15	 personnes	 par	 sortie.	 C’est	 une	 légère	 diminution	 par	 rapport	 à	
l’année	 dernière,	 cela	 peut	 être	 expliqué	 par	 deux	 raisons	 principales	:	 les	 sorties	 en	
raquettes	ont	été	moins	suivies	et	 les	problèmes	 liés	à	 l’âge	croissant	des	membres	du	
groupe	(maladies	et	accidents).	L’ambiance	reste	 toujours	excellente	dans	le	groupe	et	
nous	sommes	toujours	très	heureux	de	nous	retrouver	toutes	 les	deux	semaines,	pour	
partager	notre	plaisir	de	marcher	et	vivre	des	moments	conviviaux	ensemble.		
	
Depuis	 la	 dernière	AG,	 nous	 avons	 	malheureusement	 dû	dire	 au	 revoir	 à	 une	 de	 nos	
fidèles	 membres	:	 Angèle	 Fornerod.	 Grâce	 à	 notre	 groupe,	 Angèle	 avait	 découvert	 le	
plaisir	 de	 la	 randonnée	 et	 elle	 est	 devenue	 rapidement	 une	 fidèle	 de	 nos	 sorties.	 Elle	
nous	a	toujours	impressionné	par	sa	volonté	et	son	courage,	car	malgré	les	souffrances	
liées	à	la	maladie	elle	a	continué	à	marcher	jusqu’aux	dernières	semaines.	Nous	restons	
en	pensées	avec	sa	 famille	et	en	particulier	son	mari	René-Claude,	qui	nous	 l’espérons	
continuera	à	nous	accompagner.	
	
Le	programme	2019	sera	envoyé	par	mail	aux	personnes	inscrites	à	la	fin	2018	et	sera	
mis	sur	le	site	du	groupe	de	Sierre.	
	
Je	profite	de	l’occasion	pour	remercier	le	groupe	de	Sierre	du	subside	qu’il	nous	accorde	
chaque	année.	Mes	remerciements	vont	aussi	à	Pier	Giorgio	qui	prépare	avec	beaucoup	
de	soin	le	programme	des	courses,	aux	chefs	de	course	qui	acceptent	la	responsabilité	de	
mener	 le	groupe	et	à	Roland	Anthamatten	qui	a	 accepté	de	me	remplacer	suite	à	mon	
accident.	
	
	 	 	 	 	 	 Pour	les	responsables	
	
	 	 	 	 	 	 Roland	Bourgnon	
	


